

Visites officielles

Le Comité des visites officielles, qui relève du secrétaire d'État aux Affaires extérieures et dont le président est le chef du Protocole, et la Section des visites de la Direction sont chargés d'organiser les visites officielles au Canada des chefs d'État et des hauts fonctionnaires d'autres pays et d'organisations internationales ainsi que de veiller aux détails de leur accueil.

En 1968, le Comité des visites officielles et la Section des visites, de concert avec les Directions intéressées du ministère, ont préparé ou aidé à préparer trente visites au Canada de chefs d'États, de chefs de gouvernement, de hauts fonctionnaires et d'autres personnalités, y compris plusieurs délégations et d'autres groupes de visiteurs officiels.

M. Habib Bourguiba, président de la Tunisie, est venu en visite officielle au Canada en mai. Son itinéraire comprenait Ottawa, Montréal et Niagara Falls. Le président était accompagné de deux de ses ministres, M. Habib Bourguiba, fils, secrétaire d'État aux Affaires étrangères et M. Chedly Klibi, secrétaire d'État aux Affaires culturelles et à l'Information.

Le duc d'Édimbourg est venu en visite officielle à Ottawa en octobre avant d'aller assister aux Jeux panaméricains de Mexico.

Le duc et la duchesse de Kent se sont rendus à Banff et à Calgary les 2 et 3 juillet afin de participer aux cérémonies et aux réjouissances du *Stampede*.

M. Levi Eshkol, premier ministre d'Israël, accompagné de sa femme, est venu à Ottawa en janvier. M. Harold Wilson, premier ministre de la Grande-Bretagne, a fait un court séjour à Ottawa en février; M. Hugh Shearer, premier ministre de la Jamaïque, accompagné de M. J.M. Lloyd, secrétaire permanent aux Affaires extérieures, ont visité Ottawa en septembre. Le chef Leabua Jonathan, premier ministre du Lesotho, accompagné de sa femme et du chef Peete Peete, ministre des Finances, est venu au Canada en octobre. L'itinéraire du chef Jonathan comprenait Ottawa, Fredericton, Halifax, Antigonish et Montréal.

M. Lee Kuan-Yew, premier ministre de Singapour, qui a été pendant plusieurs semaines l'hôte de marque de l'Université de la Colombie-Britannique, s'est arrêté à Ottawa en novembre avant de se rendre à Boston (Massachusetts).

Les autres visiteurs de marque furent M. S.S. Ramphal, ministre chargé des Affaires étrangères de la Guyane, le 22 mai; M. Mahmoud Riad, ministre des Affaires étrangères de la République arabe unie et M. P.M.C. Hasluck, ministre des Affaires extérieures d'Australie, en septembre; M. Pierre Harmel, ministre des Affaires étrangères de Belgique et M. Abba Eban, ministre des Affaires étrangères d'Israël, en octobre.

U Thant, secrétaire général des Nations Unies, a fait une courte visite à Edmonton les 13 et 14 mai afin de participer à la célébration du soixantième anniversaire de l'Université de l'Alberta. M. Manlio Brosio,